

Jahresbericht Männer TV Oberi 2019

Das Jahr 2019 war geprägt durch ein interessantes Angebot an Turnstunden, geselligen Anlässen, der Teilnahme an der RMS in Trüllikon und am eidgenössischen Turnfest in Aarau.

Nach dem Motto keine Turnstunde versäumen, haben wir den diesjährigen Maroni-Plausch in die Ferien verlegt. Wiederum haben eine stattliche Anzahl Turner und Turnerinnen daran teilgenommen. Organisiert von Peter und Christine Hartmann und weiteren Helfern. Diese geselligen Anlässe sind wertvoll für unsere Kameradschaft und dürfen nicht fehlen. Herzlichen Dank an alle Helfer für den tollen Abend.

Das diesjährige Schlussessen fand im Raclette-Keller in Winterthur statt. Auch dies ein geselliger Anlass – auch wenn nach dem Essen ein Schwall von Käseduft durch Winterthur schwebte. Herzlichen Dank an Peter für die Organisation.

Die Turnfahrt führte uns an den Walensee und in die Flumserberge. Bei schönem Wetter durften wir die Bergwelt der Churfürsten geniessen. Der grosse Wasserfall, die Fahrt mit dem Schiff auf dem Walensee mit dem süffigen Weisswein, das Abendessen in Oberterzen mit dem Vegi-Burger, alles unvergessliche Momente! Peter hat diese Turnfahrt hervorragend organisiert – herzlichen Dank!

Nicht zu vergessen sind all die Turnstunden, die von meinem Leiterteam vorbereitet und geleitet werden damit wir fit bleiben. Auch Euch – Dani, Hanspeter und Peter – möchte ich meinen herzlichen Dank aussprechen. Leider hat Dani nach langjähriger Leitertätigkeit seinen Rücktritt erklärt. Herzlichen Dank Dani für dein langjähriges Engagement. Ich bin froh, dass ich auf Peter und Hanspeter weiterhin zählen darf. Ich bin sicher, dass wir wieder ein gutes und interessantes Turn-Programm anbieten können. Euch alle möchte ich auffordern daran teilzunehmen.

Turnergruss
René Lavanchy